
光里先生 

 

 

こんばんは(^_^) 

 

 

昨日はスカイプ勉強会をありがとうございました。 

 

 

実践して感じたことは一番大事にフォーカスした時に 

 

 

実際にはイメージはできたけど、それがモチベーション＝点火 

 

 

になって行かないと感じました。いろんな一番大事があって 

 

 

それがごちゃごちゃになっていると思いました。光里さんのスカイプを 

 

 



受ける前から何かワクワクと安心感、温かさ＝太陽を感じました。不安な 

 

 

明るい気持ちにさせてくれる存在を感じました！ありがとうございます

<(_ _)> 

 

 

 


